



Tlanepantla, grado de inversión. La administración de Raciél Pérez puede presumir de un bajo nivel de endeudamiento, sostenibilidad de sus pasivos, capacidad de ahorro y ausencia de contingencia en el sistema de seguridad social en un municipio industrializado Fitch, que dirige Lucas Aristizabal, aumentó desde AA- a A+ la calidad crediticia de Tlanepantla y modificó la perspectiva de estable a positiva. Ya quisiéramos esa calificación para las empresas productivas del estado.

Twitter: @mfloresarellano